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Beginn der Sitzung:   18:30 Uhr als Video-Meeting  -18 Teilnehmer laut Liste - 

Begrüßung:  Alle Teilnehmer werden begrüßt. Lathen2 wird als Sieger des 

Ems-Vechte-Pokalspiels beglückwünscht.  

Heiner Hebler sagt kurz was zu der Emslandtour  

Hermann Wilkens begrüßt alle Beteiligten und berichtet, dass 

es mittlerweile 70 Bouleplätze im Emsland gibt.  

Kassenbericht:  Anne Haase gibt den Kassenbestand bekannt. Dieser beläuft 

sich aktuell auf 206,01€. Die Homepage kostet 120€. Sonst gibt 

es in diesem Jahr keine großen Ausgaben.  

Beiträge:  Aufgrund des guten Kassenbestandes wird in diesem Jahr von 

einer Beitragszahlung abgesehen.  

Neue Vereine:  Lorup stellt sich kurz vor. Sie spielen seit ca. 1 Jahr auf 4 Plätzen 

mit 12 Leute. Aktuell möchte Lorup noch nicht am Ligabetrieb 

teilnehmen.  

Wahl des Staffeleiters  

Nord:     Heiner Hebler wird einstimmig zum Staffelleiter Nord gewählt. 

Abstimmung über die  

neue Ligareform:   Die neue Ligareform wird einstimmig beschlossen 

Abstimmung über die  

Neufassung der  

Spielordnung:    Die neue Spielordnung wird einstimmig angenommen 

Spielort des EL-Cup Finales:  Spielort ist beim Sieger des 2. Halbfinales. Spieltermin ist 

wahrscheinlich der 21. August 2021 

Auslosung der Spiele für  

den EL-Cup:  Die Auslosung wird mit einem Programm von Heinrich Penning 

und einem weiteren Boule-Kollegen durchgeführt, wenn alle 

Mannschaften gemeldet wurden.  

 

Teammeldung:   Es sind noch nicht alle Teammeldungen eingegangen 
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Spielberichtsbögen:  Es gibt verschieden Spielberichtsbögen für die 

Kreisliga/Kreislasse und für den EL-Cup . Eine Anleitung gibt es 

auf www.Emslandboule.de 

Endspiel Kreisliga:   Das Endspiel wird in Altenberge stattfinden.  

 

Homepage: Ulrich Peters berichtet kurz über die Homepage. Anregungen 

nimmt er gerne an.  

 

 

Verschiedenes:  Ein Vorschlag von Heinrich, für 2022 eine Kreismeisterschaft in 

der Doublette zu veranstalten, trifft auf große Resonanz. Es soll 

eine Turnierleitung geben, die sich um die Austragung 

kümmert. Raspo Lathen hat sich bereit erklärt, dass mit zu 

organisieren.  

Heinrich Penning hat einen Wanderpokal gestiftet, der dem 

Kreisligameister in jedem Jahr übergeben wird. Dafür erntet 

Heinrich großen Dank aller Anwesenden.  

Dieter Splinter stellt eine Internetseite vor, mit der es möglich 

ist, über einen QR-Code die Teilnehmer oder Gäste bei einem 

Boulespiel zu erfassen. Die Seite heißt 

http://corona-anmeldung.de  

Für die Kreisklassen  gibt es noch keine Spielpläne.  

Hermann Wilkens lobt noch einmal den Einsatz aller Boule-

Aktivisten.  

Ende der Sitzung:  Heinrich und Heiner beschließen die Sitzung um 19:40 Uhr.  

http://coronaanmeldung.de/

